

## Nuevos equipos de radio para la policía

Escrito por Administrador  
Domingo, 06 de Noviembre de 2016 00:00

---

{besps}secretariageneral06112016|width=215|height=161{/besps}

El Intendente de Roque Pérez Juan Carlos Gasparini hizo entrega el pasado día jueves 3 de noviembre de 5 equipos de radio, que serán utilizados por personal policial de Roque Pérez. La entrega se llevó a cabo en el despacho del mandatario comunal y los recibió el comisario inspector Jorge Villarruel.

Cabe destacar que estos equipos poseen doble banda (VHF y UHF), capacidad de almacenamiento de 128 canales, linterna, sirena, baliza, radio FM y tienen una gran autonomía, por lo que son ideales para el uso policial.